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第 45 期会長 

戸村 大助 

会長 5 月所感 
新緑の色増す季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

当会は 4 月に一般社団法人として新たな一歩を踏み出し、最初の例会を無事に開催することが出

来ました。またホームページも大幅にリニューアルし、各委員会がそれぞれ“らしく”活動して

くれているのではないでしょうか。 

さて、先日、長崎県、長崎市に表敬訪問してまいりました。知事や市長と直接お話しできる機

会があるというのは本当に良いことで、今後も続けていけるように当会の活動を充実させていか

なければと改めて感じました。地元長崎に目を向けますと、4 月の風物詩となっております長崎帆

船まつりが盛大に開催され、多くの人で賑わっておりました。これも関係各所様のご尽力のたまものだと存じます。

これから夏に向け、当会もさまざまな行事が行われますが、当会らしく、熱く活動していきましょう。 

  

あ 

４月定時例会・二次懇親会 
新会長の戸村君の挨拶と共に今年度1回目の例会が新興善メモリ

アルホールで行われた。委員会報告では、事業委員長の近藤君から

緊張の面持ちで6月1日に行われる厄入り・懇親会の告知、交流委

員会からはキャンプの日程が8月の3日・4日に決まったことの報

告、渉外委員会からは帆船まつり告知、当月入会の下村君の紹介と

恒例の掛け声『青年協会へようこそ～！』が送られた。 

そして、4月例会の目玉『気になる法律相談』がクイズ形式で行

われた。例会委員会が４パターンのトラブル寸劇を行い、会員が委

員会ごとに５チームに分かれ事前に用意された回答のなかから、チ

ームごとに正解を選びポイントを競い合うというものである。司会

は例会委員長の田中徹君、事例を回答・解説するのは昨年度入会し

た敏腕弁護士の力武君である。全４問出題されたのであるが、それ

ぞれの回答は各委員会ばらばらで回答へも賛否両論あったが、その

たびに力武君が皆を納得させる解説を行い、会員たちは弁護士の凄

さ、頼もしさを知ることとなった。一部、どうしても回答に納得で

きず何度も弁護士に挑む会員もいたが、結果４問の回答が終わり優

勝をはたしたのは広報委員会！そして、最下位だった交流委員会が

罰ゲームで世界一苦いといわれるセンブリ茶を飲むこととなった。

名司会のもと、例会委員会が一致団結して例会を盛り上げ、4月例

会の催しは楽しい雰囲気で終わることとなった。 

4月の誕生者祝いでは舩津君、向君、吉田君の3人の名が呼ばれ、

吉田君がお祝いを受けとり、みんなからハッピーバースデイの歌が

プレゼントされた。今月の喜び・タレコミでは、司会のアントニオ

猪木に戸村君はじめ多くの会員が呼び出されることとなった。 

最後は会員みんなで協会歌を歌い、無事4月例会は閉会した。 

厄入りよろしく！！ 

ようこそ♪ 

高クオリティの寸劇 

３番ですか？ 

苦っ！！！ 

８月キャンプだぜ！ 

有難うございます 

何番やろー？ 

え～、お答えします 

元気ですか～ 

 



2013年 5月 10日 一般社団法人 長崎青年協会会報 第 390号(3) 

 

  

あ 

～～～～二次懇親会～～～～ 
二次懇親会は浜口町にある『居酒屋うろこ』にて行われた。今年

度初めての例会後とあり、多くの会員が参加した。まずは総務を担

当する小林室長より乾杯の挨拶があり、おいしい料理とお酒に舌鼓

を打った。お酒が進むにつれ各委員会の今年度の活動や例会の評価

など様々な意見交換が活発に行われた。 

また、今月入会した下村君は高校の先輩でもあり当年度の担当委

員長でもある田中君と共に積極的に挨拶をしてまわり、早く会にな

じもうとしていた。 

～～～県知事表敬訪問～～～ 
4月25日(木)、長崎県庁にて中村知事を表敬訪問した。応

接間で幾分緊張して待つこと数分、中村知事登場。まずは 

会長の戸村より一般社団への移行完 

了と今年度45周年の案内を行い、 

中村知事よりご祝辞を賜った。ちょ 

うどお昼時ということもあり昼食を

とりながらの懇親となった。当会のほうからは45周年担当

委員長の佐藤より記念イベント等への協力要請をお願いし、

知事も協力は惜しまないとのことだった。知事のほうからは

長崎の元気の源である若者の対 

策を充実させていきたいので、 

「もっと若者の言葉を聞きたい」、 

「青年協会のみなさんとも意見 

交換の場を設けたい」、との言葉があった。普段はテレビの記

者会見やインタビューでしか拝見することのない知事の温和

でユーモラスな一面が見られた貴重なひと時だった。 

～～～市長表敬訪問～～～ 
4月30日(火)、長崎市役所にて田上市長を表敬訪問

した。長崎を盛り上げるための活動について市長より

若い人たちがもっと長崎を飛び 

出して外の良いところを吸収し、 

長崎の発展に生かしてほしい。 

長崎の観光遺産はロープウェイ 

や稲佐山展望台などの個々を高 

める努力とそれらをパッケージにして見せる努力の両

方を出島・夜景などその一つ一つについてやっていか

なければならない。などの発言があり、私たちもその

通りだと感じた。 

45周年記念事業につては「考えるよりもまず行動に

移せばなんとかなる！」とアドバイスをいただいた。 

『おくんち広場』や『平和の灯』など当会とも交流

する機会が多い田上市長ということで、終始率直な意

見交換が行われた。 

県知事・市長表敬訪問 

中村県知事・田上市長はじめ職員の皆様、お忙しい中このよう
な場を設けていただきありがとうございました！！ 

お疲れ様です 

後輩をよろしくね♪ 

いただきまーす 

まだまだ、やるぞー！ 
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長崎開港記念日 
～～～～先賢顕彰式～～～～ 

4月27日(土)、長く時期不詳とされていた長崎の開港日を、

長崎に初代代官が任官した1571年4月27日と定め、毎年こ

の日に開港記念事業を行っている。その中で、先賢顕彰式は

長崎の開港に尽力された先賢の方々の功績を称えるため長崎

公園内の記念碑へ献花を行う。今年は当会を代表して会長の

戸村が献花にお伺いした。他の団体の代表と共に献花。その

後、長崎史談会相談役の宮川雅一氏による講演が行われ、記

念碑の揮豪は“天領長崎”とゆかりのある徳川家第16代当主

徳川家達筆であること、記念碑に名を刻まれた方々について

の説明などがなされた。 

～～～ロマン長崎選彰式～～～ 
今年度のロマン長崎選彰式が商工会議所にて行われた。ま

ず選彰委員会会長の川添一巳氏より挨拶があり、今年度のロ

マン長崎が発表された。青年協会にとっても毎年媽祖行列で

荷主としてご一緒させていただく所縁
ゆ かり

のある方々。今年度は

池田眞由美さん、鈴谷紗也子さん、平田綾さんの3人がロマ

ン長崎として選ばれ、3人それぞれが地元長崎への恩返しと

PR活動への意気込みを述べた。そして引き継ぎ式、前年度ロ

マン長崎がこの一年を振り返って思い出に残ったことを述べ

今年度ロマン長崎より感謝の花束を受け取って引き継ぎを行

った。 

～～～～帆船まつり～～～～ 
4月25日～29日の5日間、長崎帆船まつりが開催された。

今年は日本最大の帆船である日本丸、日本初の蒸気帆船(復元)

である観光丸、帆船研修船として活躍するドーントレッダー

と韓国のコリアナの4隻が入港した。晴天の中、セイルドリ

ル(操帆訓練)や体験クルーズなどの体験イベント、船内の一般

公開などがあり、夜には帆船のライトアップ・イルミネーシ

ョンや花火など盛りだくさんのイベントが行われた。昼のセ

イルドリルは風が強かったため帆が風をいっぱいに受け大迫

力、夜のイルミネーションは静かな波に帆船を幻想的に映し

出し全く違う表情を見せてくれた。青年協会も毎年このイベ

ントへの協力を行っており、今年は28日の花火警備に参加し

た。晴天に恵まれたこともあり来場者は主催者予想より2万

人ほど多い20万人だった。 
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4月13日土曜日、黄OBのお店である中華菜館福寿にてOB入会

式が盛大に執り行われた。昨年度会を卒業された坂上OB、山口OB、

山田OB、三谷OB、谷川OB、茂田OB、中尾OB、多比良OBの

8名の方が新たにOB会に入会するため集まられた。 

まず前年度のOB会の会計報告と会計監査が行われ、そしていよ

いよOB入会式！船越OB会長のご挨拶の後、現役会員を代表して

戸村会長より上記の8名の方々のご紹介が行われた。8名の方々は

OBへの入会を認めてもらうべく入会の動機を述べ恒例の儀式であ

る『大杯の儀』でお酒が注がれた盃を飲み干していった。現役会員

も先輩方との親交を深め各事業へのご協力も快諾していただいた。 

同好会報告 ～モータースポーツ同好会(リーダー：岩永和哉)～ 
        新生活のスタートと共にモータースポーツ同好会のグランプリ初戦の火蓋が 

切って落とされた。テスト走行、予選、本選で行われた初戦、スピンあり 

オーバーテイクありの全 30 周だったが終わってみればファステスト 

ラップを叩き出し終始首位を独走した岩永君がポール・トゥ・ウィン！！ 

2 戦目以降の参戦者・対外試合参戦者も随時募集中だ！！ 

新人紹介 ～青年協会へようこそ！！～ 
下村 裕也君  昭和 52 年 8 月 27 日生まれ(35 歳) 

       ニュー長崎ビルディング株式会社 ホテルニュー長崎勤務 

       スポーツ観戦が趣味です！！ 

 

チャレンジ精神 

を持って色々な事

に挑みます！！ 

お 生 お で う  
あなたの“生まれた日”の出来事、“生まれた月”の協会活動 

中村 勇一郎 君 1973 年(昭和 48 年) 5 月 02 日   山口 稔之 君  1973 年(昭和 48 年) 5 月 31 日 

国内： 徳島で瞬間最大風速 55.4m/s(歴代 3位)観測      国内： 定山渓鉄道㈱が㈱じょうてつに社名変更 

川口 千波 君  1974 年(昭和 49 年) 5 日 09 日   荒木 訓弘 君  1975 年(昭和 50 年) 5 月 10 日 

国内： 伊豆半島沖地震発生死者 30名           国内： エリザベス女王関西訪問 

小川 順 君   1976 年(昭和 51 年) 5 月 14 日   宮口 智行 君  1976 年(昭和 51 年) 5 月 29 日 

海外： 第三次インド・パキスタン戦争後          国内： サガテレビ スタジオ完成 

はじめて国交が回復する            佐藤 慎太郎 君 1982 年(昭和 57 年) 5 月 07 日 

吉田 真一郎 君 1976 年(昭和 51 年) 5 月 30 日    協会： 第 2回少年野球教室開催 

国内： 競馬のダービーでクライムカイザーが優勝     力武 伸一 君  1984 年(昭和 59 年) 5 月 16 日 

城 竜次 君   1982 年(昭和 57 年) 5 月 15 日    国内： 千日デパートビル火災(昭和 47年)の地裁判 

国内： 沖縄本土復帰 10周年                 決で被告全員に無罪(後に最高裁で有罪確定) 

現役からも８名参加 

会長より入会希望者紹介 

幻の⇒ 

ＯＢ会長ご挨拶 

三谷ＯＢがいただきます 

ＯＢ会入会式 
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『私はこれで生きている』 ～山口 稔之～ 

高杉晋作の言葉で、「世の中全ての現象それ自体は無為であり、そ
れをどう捉えるかは自分次第だ」というような解釈をされている。山
口稔之はこの言葉が大好きでおもしろさを感じながら生きていくこ
とにしている。大変なことだって色々あるけど楽しくなけりゃ意味が
ないので、みんなも楽しんでやっていこう！長い人生も協会活動も。 

 ５月  ６月 

イ
ベ
ン
ト 
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思い出の地 
 過去の青少年育成事業では普段では体験できないよう

なことを体験させようと五島有川での植樹(写真左←)、

西海市のドラム缶風呂(写真下↓)やトーテムポール作

り、諫早市で楽器作りなど様々な企画を行いました。  

 

子供たちだけではなく施設の職員さんたちの記憶にも残って

おり、取材にお伺いした際にも青年協会の名前や当時の担

当委員長の名前がすぐに出てきていました w(ﾟ o ﾟ*)w 

今年は８月３日、４日！！すべての人の記憶に

残る楽しいことが起こります。 

 

→工業高校の生徒さんが作

成中の案内所(塗装前)、案内

所はどこでしょう？と聞かれた

時は 『コッコデショ！！』 
と答えてね♪ 

↑フィナーレは北高オーケス

トラと純心音楽部のコラボレー

ション 競技でもあり祭りでもあ

るしおかぜ総文祭。本番でも

普段は見られない複数校によ

る演奏や共演が観られます。

楽しみですね。 

↘ 希望が丘高等特別支援

学校の生徒のみなさんに

よる和太鼓の演奏があり

その迫力に圧倒されまし

た。他にもろう学校の生徒

さんによるイメージソング

の手話講座がありました。 

←4月21日県下３か所同時

に 100日前記念イベントが開

催され、長崎市ではＪＲかも

め広場で多くのお客さんが足

を止めて見入っていました。 

←長崎女子高

による龍踊り 

年々レベルが

高くなっていま

す。 

100日前記念イベント開催 もうすぐ開幕 

 


